



Pièces	15 Pièces
Superficie	1150 m²
Référence	82850642
Prix	45 000 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

Cap d'antibes : situé au coeur du cap d'antibes, à quelques minutes à pied de la plage et de toutes commodités, cet ensemble de 3 propriétés d'exception et entièrement rénovées est implanté sur un parc de plus d'un hectare. La villa principale édifée sur 3 niveaux comprend une vaste réception, une salle à manger, une suite parentale, 4 chambres d'amis, un bureau, des dressings et une salle de sport. La maison d'amis est composée de 3 chambres en-suites, un appartement de service avec 2 chambres, sauna, hammam et salle de massage. Le jardin qui entoure les deux villas offre une piscine, un ...

Cap d'antibes: located in the heart of cap d'antibes, a few minutes walk from the beach and all commodities, this set of 3 exceptional and completely renovated properties is located on a park of more than one hectare. The main villa built on 3 levels includes a vast reception, dining room, master suite, 4 guest bedrooms, an office, dressing rooms, and a gym. The guest house is composed of 3 bedrooms en-suites, a staff apartment with 2 bedrooms, sauna, hammam and massage room. The garden that surrounds the two villas offers a swimming pool, tennis court and a garage for 6 to 8 cars. A ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

